

03.02.2023 | Nr. 50/23

Anette Röttger: Starke Verbraucherzentralen für mündige Verbraucherinnen und Verbraucher

Im Rahmen der Jahrespressekonferenz und im Beisein von Verbraucherschutzminister Werner Schwarz wurden heute die neuen Räumlichkeiten der Verbraucherzentrale in Lübeck eröffnet. Dazu erklärt die verbraucherpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Anette Röttger:

„Ich freue mich, dass es für die Verbraucherzentrale in Lübeck gelungen ist, diese neuen Räume in zentraler Lage zu beziehen. Seit 2017 haben wir die institutionelle Förderung aus Landemitteln für die Arbeit der Verbraucherzentrale in den letzten Jahren inzwischen auf eine Summe von 1,84 Millionen Euro verdoppelt. Mit einer klaren Zielvereinbarung haben das Land und die Verbraucherzentrale für den Zeitraum 2023 - 2027 die Arbeitsschwerpunkte formuliert. Neben Fragen zur Ernährung gehören die Energieberatung und verbraucherrechtliche Fragestellungen zu den inhaltlichen Schwerpunkten.

Unsere Verbraucherzentralen im Land sind als unabhängige Stellen wichtige Anlaufstellen für Verbraucherinnen und Verbraucher. Wir alle sind Verbraucher und wissen, wie schnell wir ratlos vor Kaufentscheidungen stehen, den Kauf von Mogelpackungen verhindern wollen, staunend auf die aktuelle Heizkostenrechnung blicken oder uns vor Haustürgeschäften hüten sollten. Ein mündiger Verbraucher hat nicht nur viele Fragen, schnell kann man in schwierige Vertragsabschlüsse geraten. Dann ist es gut und wichtig, dass es an den zentralen Orten im Land Niederlassungen der Verbraucherzentrale gibt, die modern aufgestellt sind und mit Rat und Tat zur Seite stehen. Dazu gehören nun auch die neuen Räume in Lübeck,“ so Anette Röttger.